
  Seigneur Jésus, 
tu nous montres Jean-
Baptiste comme le plus 
grand des prophètes. Peut-
être parce qu’il n’avait de 
cesse de se diminuer pour 
que toi, tu grandisses. 
C’est ce que tu veux que 
nous fassions, se dimi-
nuer, se faire serviteur, 
comme toi tu l’as fait pour 
nous, pour entrer dans le 
Royaume des Cieux. 
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«Il se fit donner une tablette sur 
laquelle il écrivit : « Jean est 
son nom. » Et tout le monde en 
fut étonné. »  
(Lc 1,63) 
 


